
質問者 質問事項 質問の相手

（３番議員） ① 復旧に要する費用、村の負担金は。 村長

永田　博人 ② 維持経費について 総務課長

③ 村長の考えは。

① 主な作物と補助金について 村長

② 今後の営農指導について 産業振興課長

① オオキンケイギクについて 村長

② 産業振興課長

（７番議員） ① 村長

髙岡　重盛 建設課長

②

① 林道・作業道の管理状況を伺う。 村長

② 管理に伴う巡回状況を伺う。 産業振興課長

（１番議員） ① 出水期前の対策について 村長

② 総務課長

建設課長

産業振興課長

① 村長

保健福祉課長

② 多子世帯に対する支援について 税務課長

① 既存する情報発信ツールについて 村長

② 改善点について 総務課長

① 防風林の役割、必要性について 村長

② 維持管理について 産業振興課長

（４番議員） ① 村長

德田　正臣

②

① 村長

教育長

②

① 村長

② ダム対策としての支援ではないか。

③

ＴＳＭＣの熊本進

出について

球磨地域の首長としてこの問題をどのよう

に捉えているのか。

球磨地域の首長としてこの問題にどう対応

していくべきか。

高原防風林につい

て

子育て支援につい

て

低所得者だけではなく所得の低い方に対す

る支援について

村の情報発信につ

いて

ChatGPTについて 村としてこの生成ＡＩの活用について

メリット、デメリットを含めての考えは。

教育の立場からこの生成ＡＩの児童・生徒

の利用についての考えは。

この県の財政支援は何年間で１１２億円な

のか。

「村民」の豊かさにつながる振興メニュー

と言えるか。

相良村振興１１２

億円について
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質問の要旨

災害時の対応及び

対策について

肥薩線の復旧につ

いて

営農に対する補助

事業について

林道・作業道整備

について

台風による倒木や大雨による村道及び林道

の崩土除去等の対応について

特定外来生物の対

応について 相良村において最近増加しているが、何か

対策はしているのか。

国道４４５号の整

備について

相良北小学校周辺のＳ字カーブ改良計画は

どうなっているのか伺う。

晴山地区のＳ字カーブの改良はいつ頃にな

るのか伺う。



（６番議員） ① 村長

西本　巳喜男 産業振興課長

②

③

① 村長

総務課長

②

（８番議員） ① 村長

小善　満子 総務課長

②

③ 企業に村民の税金がいくら使われたか。

県からの補助金はいくら使われたか。

④ その支出された金額は返還されたのか。

⑤ 早急に結論を出すべき。

① 村長

建設課長

（２番議員） ① 五木線の利用状況は。 村長

坂田　朋美 ② 総務課長

① 最近の利用状況は。 村長

② 利用客の声（反応）は。 産業振興課長

③ 対応策としては。

① 村長

教育課長

②

水道事業の広域化

について

県のプランによると、県を６ブロックに集

約する計画がなされています。資機材の共

同調達、水道料金や財務会計などのシステ

ムの共同化、経営の統合を推進し、経費削

減が目的のようです。

相良村では水道事業について赤字経営とは

なっていませんが、一般会計からの繰り入

れで運営されている状況です。

この県のプランについて、どのように思わ

れるか。

茶湯里の経営につ

いて

生涯学習センター

について

老朽化により、雨漏り箇所も増えているが

解体の計画はないのか。

内部には野原集落から出土した石の標本な

どが保存されており、歴史資料館的に展示

してはどうか。

路線バスについて

利便性向上のためにも関係機関で協議すべ

き時期ではないか。

相良村の誘致企業

である肥後相良

ファームについて

平成３１年３月の定例会で質問しました

が、その後の経過について村民が疑問に

思っています。

誘致企業は現在の場所で再稼働するのか。

再稼働しないとすると、あのまま放置して

いいのか。

防護柵設置補助及びネット配布について２

戸以上のまとまりとあるが、個人単位には

無理か。

緊急放流等につい

て

緊急放流、事前放流、洪水調節について説

明を願う。

村は県と放流についてどのように協議し、

判断しているのか。

有害鳥獣被害につ

いて

令和４年度の各々の捕獲実績は。

頭数等及び金額について

前年度又は平年に比べて傾向はどうか。ま

たその要因について何が考えられるか。



（９番議員） ① 現在の利用状況 村長

市岡　智惠 ② 今後の取り組みについて 保健福祉課長

① 村長

保健福祉課長

② 今後の支援策は。

① 現在の状況 村長

② 今後の課題への取り組みは。 教育課長

高齢者に向けた支

援について

現在の支援状況はどのようになっているの

か。

社会体育移行につ

いて

介護保険について


